
   

  賛成 反対 結果 

第1号議案 
2022 年度取り組みのまとめと 

2023 年度取り組むこと 

賛成 

多数 
3 可決 

第2号議案 
2022 年度決算報告および 

剰余金処分案について 

賛成 

多数 
9 可決 

第3号議案 2023 年度予算について 
賛成 

多数 
9 可決 

第4号議案 役員選任の件 
賛成 

多数 
19 可決 

第5号議案 定款変更の件 
賛成 

多数 
2 可決 

第6号議案 規約変更の件 
賛成 

多数 
1 可決 

第 11回通常総代会すべての議案を可決 
6 月 9 日(金)、新横浜プリンスホテル(横浜市)で「生活協同組合ユーコープ 第 11 回通常
総代会」を開催しました。「第 1 号議案 2022 年度取り組みのまとめと 2023 年度取り組
むこと」など 6 つの議案はすべて可決されました。 

採決結果（出席総代数 503 名） 

総代総数 529 名うち出席総代数 503 名（本人出席 111 名 代理人出席 0 名  

書面議決 392 名) ※結果は議長 3 名を除く 
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総代の発言より（一部抜粋） 
363名の総代から 507件の発言がありました。 

２
０
２
３
年
３
月
２
１
日
に
ユ
ー
コ
ー
プ
は
発
足

し
て
か
ら
１
０
年
を
迎
え
ま
し
た
。 

ユ
ー
コ
ー
プ
は
発
足
以
来
「
組
合
員
が
主
人
公
の

生
協
」
、
言
葉
を
変
え
る
と
組
合
員
の
多
く
の
方
が

「
私
た
ち
の
声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
」
と
実
感
で
き

る
生
協
を
め
ざ
し
て
き
ま
し
た
。 

今
年
も
、
春
・
初
夏
の
総
代
懇
談
会
で
合
わ
せ
て

１
５
３
０
件
の
意
見
・
要
望
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

一
つ
ひ
と
つ
の
声
を
受
け
と
め
、
検
討
し
、
で
き
る

こ
と
か
ら
実
施
し
て
い
き
ま
す
。 

私
た
ち
は
、
店
の
買
い
場
や
お
う
ち
Ｃ
Ｏ-

Ｏ
Ｐ
の

配
達
や
ご
案
内
の
場
面
、
お
う
ち
Ｃ
Ｏ-

Ｏ
Ｐ
サ
ー
ビ

ス
セ
ン
タ
ー
な
ど
で
多
く
の
声
を
い
た
だ
い
て
い
ま

す
。
こ
れ
ら
の
声
を
し
っ
か
り
受
け
と
め
、
検
討
し
、

 

で
き
な
い
こ
と
は
理
由
を
添
え
て
組
合
員
の
皆
さ
ん

に
お
返
し
し
て
い
く
。
こ
の
積
み
重
ね
こ
そ
、
多
く

の
組
合
員
が
「
私
の
声
が
生
か
さ
れ
て
い
る
」
と
実

感
で
き
る
こ
と
に
つ
な
が
る
と
信
じ
て
い
ま
す
。
そ

し
て
、
ユ
ー
コ
ー
プ
発
足
以
来
の
「
す
べ
て
は
目
の

前
の
組
合
員
の
た
め
に
」
を
物
差
し
に
し
た
、
役
職

員
の
行
動
の
積
み
重
ね
が
、
ま
だ
ま
だ
不
十
分
さ
を

残
し
な
が
ら
も
前
進
で
き
て
い
る
こ
と
に
確
信
を
持

っ
て
い
ま
す
。 

 

私
た
ち
の
く
ら
し
を
め
ぐ
る
環
境
は
厳
し
さ
を
増

し
て
い
ま
す
が
、
組
合
員
の
皆
さ
ん
と
手
と
手
を
携
え

な
が
ら
「
す
べ
て
の
人
が
幸
せ
に
な
れ
る
ユ
ー
コ
ー

プ
」
の
実
現
を
め
ざ
し
て
頑
張
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。 

●おうちＣＯ-ＯＰにお世話になっています。マンションの

廊下が入り組んでいるので、カートで 1軒ずつ回るのは

大変だと思います。いつも笑顔と明るい声で対応していた

だき、本当に感謝しています。 

●ミオクチーナ新沢田店が改装され、明るく買いやすくな

りました。おうちＣＯ-ＯＰも利用していますが、実際に商品

を見ながら買うということに、買い物の楽しさがあります。 

●フェアトレードバナナやみるくぼきんなど、商品を買うだ

けで社会貢献ができることを知りうれしく思いました。これ

からもそのような商品を増やしていってほしいです。 

●高森店の閉店がとても残念。この商品だけはコープで

というこだわりがあり、お店に行けばいつでも手に入ると

いう安心感がありました。スタッフも良い人ばかりでした。 

 

新役員が選任されました 
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